Dura sólo 3 horas paro de sindicato

ABEL BARAJAS

El paro de labores anunciado por el sindicato minoritario del Poder Judicial de la Federación (PJF), por falta de insumos y despidos de personal, duró sólo tres horas.

Desde la madrugada de ayer, trabajadores del Sindicato Nacional de Renovación al Servicio de los Trabajadores del PJF, que tiene menos de dos mil afiliados, cerró varios edificios de este Poder de la Unión en la Ciudad de México, Nuevo León, Guanajuato y Tabasco.

Ante ello, el personal jurisdiccional ya no pudo ingresar a sus oficinas para el inicio de labores, a las 9:00 horas.

Sin embargo, para el mediodía ya se había levantado la protesta, luego de que el Órgano de Administración Judicial (OAJ) acordara recibir el próximo lunes a una comitiva encabezada por Juan Alberto Prado Gómez, secretario general del sindicato, para tratar de darle soluciones a sus demandas.

Varias de las sedes jurisdiccionales de la capital del País, entre ellas el Palacio de Justicia de San Lázaro y el edificio que alberga 20 Tribunales Colegiados de Circuito en Materia Administrativa, en Periférico, declararon inhábil el día de ayer, por lo que en esa

Reclaman hojas y agua

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- Trabajadores de los juzgados 05, 07 y 10, así como el Tribunal Colegiado del Vigésimo Primer Distrito, con sede en Chilpancingo, pararon ayer labores para exigir insumos, alto a los despidos y a la represión laboral.

"Sin insumos no hay justicia pronta ni expedita", decía una pancarta que los trabajadores del Tribunal Colegiado pegaron en la pared del edificio ubicado en la calle 5 de Mayo, en el centro de esta capital.

Los manifestantes acusaron que se les han retirado insumos básicos como hojas, toner y copiadoras, e incluso que, en algunos casos, agua para beber.

fecha no correrán los plazos legales para ninguno de los expedientes en trámite.

El OAJ aseguró en un comunicado que los trabajadores que protestaron ayer sólo cerraron el 5 por ciento de los edificios del PJF y que el 95 por ciento restante continuó laborando con normalidad.

El sindicato demanda incremento salarial, sustitución de plazas e insumos esenciales para laborar.



■ El Sindicato Nacional de Renovación al Servicio de los Trabajadores del PJF cerró ayer varios edificios en la Ciudad de México, Nuevo León, Guanajuato y Tabasco. Especie



Protestan trabajadores del PJF; instalarán una mesa de diálogo

GUSTAVO CASTILLO, CARLOS GARCÍA Y VIANEY CARRERA

REPORTERO Y CORRESPONSALES

El Órgano de Administración Judicial (OAJ) desactivó de manera rápida la protesta y cierre de juzgados y tribunales que realizaron integrantes del Sindicato Nacional de Renovación del Poder Judicial de la Federación, al comprometerse a instalar una mesa de diálogo con los trabajadores que durante cinco horas afectaron las actividades del cinco por ciento de los órganos jurisdiccionales en el país.

La manifestación tuvo impacto en algunas sedes del (PJF) en la Ciudad de México, Morelos, Guerrero, Guanajuato, Nuevo León y Tabasco.

El dirigente del Sindicato Nacional Renovación, Juan Alberto Prado Gómez, señaló: "la lucha no es contra la institución", y alegó que los agremiados "han decidido alzar la voz frente a la falta de insumos necesarios para el cabal desarrollo de sus funciones y actividades (tóner, papel, equipos de cómputos y periféricos)".

Asimismo su manifestación fue por el "incumplimiento de acuerdos laborales, sobrecarga de trabajo, falta de pago de horas extras, aumento salarial en términos del Contrato General Trabajo, y sustitución de plazas".

En Guanajuato, los manifestantes comentaron que solicitan un alza salarial hasta de 3.5 por ciento. En Monterrey, Nuevo León, un grupo de más de 50 trabajadores cerraron la avenida Constitución, lo que generó caos vial en la zona, y cuando se informó que había el

▲ La manifestación tuvo lugar en varios puntos del país, incluida la CDMX. Foto Alfredo Domínguez

compromiso de una mesa de negociación, levantaron su bloqueo.

Al respecto, el OAJ informó después del mediodía que se pactó con la dirigencia del sindicato concluir la manifestación y reabrir de manera inmediata los edificios que habían sido cerrados.

El organismo judicial refirió que "un grupo de personas trabajadoras del PJF decidieron cerrar 16 inmuebles, que representan aproximadamente el 5.3 por ciento de la totalidad de edificios", pero "fueron recibidas y atendidas".

Representantes gremiales señalaron que el próximo lunes se instalará una mesa de diálogo.